

## Bei der Pirker-Zoigltour seine Grenzen erfahren

**Pirk.** (fz) "Grenzen überfahren und Grenzen erfahren", unter diesem Motto steht der Radmarathon "Pirker Grenz-Erfahrung" bei der Pirker-Zoigltour am Sonntag, 3. September. Der VC Concordia Pirk richtet damit eine der drei größten Radsportveranstaltungen in der Oberpfalz aus. Der Radmarathon über 225 km – und auch die kürzeren

170 km – können auf zwei Alleinstellungsmerkmale verweisen. Einmal sind die 225 km mit 3800 Höhenmetern und auch die 170 km mit 2590 Höhenmetern die anspruchvollsten der Oberpfälzer Rundfahrten und zum anderen ist er länderübergreifend, denn die Strecken führen nach Tschechien, wo in Tachov Kontroll- und Verpflegungs-

station ist. Weiterhin werden bei der Pirker-Zoigltour noch 115, 80, 45 und die flache Familienstrecke mit 20 km angeboten. Neu ist heuer, dass man eine Mountainbikestrecke über 50 km und 550 Höhenmeter ins Programm aufgenommen hat. Sie läuft über Wald- und Feldwege mit teils sehr anspruchsvollen Passagen. Neu ist auch die "begleitete

Marathongruppe". Wer die 225 Kilometer einmal versuchen will, kann sich hier einreihen und bekommt so die volle Strecke Windschatten von den Pirker Radsportlern. Unter allen Teilnehmern wird ein Cube-Mountainbike verlost. Voranmeldung (danach Aufschlag bis fünf Euro) bis zum 21. August unter www.vcc-pirk.de. Bild: fz